



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMAULIPAS

LA NOTICIA MÁS CERCA A TI

02/08/2022

REGIONALES



## Abasto de agua, salud y educación de calidad serán prioridad: Américo Villarreal

Asegura el gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal que tendrá tres prioridades en su administración como el abasto de agua, servicios de salud de calidad y educación, así como una gran inversión económica para detonar el estado aprovechando los puertos, los trenes, energía y agua. En la rueda de prensa de este lunes acompañado de su asesora jurídica, Tania Gisela Contreras López, aseguró que los estados que van a salir adelante a futuro van a ser los que tengan agua, energía, ferrocarril y puertos de altura y Tamaulipas los tiene y eso le va a dar una gran ventaja competitiva al estado en el marco del desarrollo nacional.

<https://www.milenio.com/politica/abasto-agua-salud-educacion-prioridad-americo-villarreal>